

BESANÇON POUR LE GRAND FINAL DE LA SAISON 2010/2011

Pour marquer la fin de la saison de Gymnastique Rythmique, Besançon avait été choisie pour accueillir les Championnats de France des Divisions Critérium et la Coupe Villancher. Choix qui a permis à la ville, qui dispose d'un Palais des Sports impressionnant, d'accueillir les milliers de gymnastes ayant réussi à se qualifier. Récit d'un week-end sportif peu ordinaire.

Evry solide en Villancher

Elles ont été des milliers à arpenter les couloirs du Palais des Sports de Besançon en ce week-end du 11 et 12 juin. Toutes avaient un point commun : le sourire, résultat de leur qualification pour cette compétition. Au programme de ce Championnat de France : les Divisions Critérium 1 à 4 et la Coupe Villancher. Cette dernière épreuve est réservée aux gymnastes de pôles qui concouraient, une fois n'est pas coutume, en Ensemble. Deux passages leur étaient accordés pour tenter de faire la différence. Dès le premier, l'avance du groupe n°1 d'Evry s'est vite fait sentir, avec 22 pts. La composition, très riche, et le haut niveau de difficultés des gymnastes le composant ont permis à cet Ensemble de faire la différence et de prendre la 1^{re} place. Montpellier, bien que relégué à plus d'un point, semblait le seul en mesure de rivaliser avec lui. Sa chorégraphie, originale et décalée, a beaucoup plu au public. Sans les quelques petites erreurs commises lors des passages, il aurait pu s'approcher d'Evry. Il prend finalement une belle 2^e place. Restait la médaille de bronze. Tous les autres Ensembles en lice semblaient en mesure de l'obtenir. Orléans partait défavorisé, après l'absence d'une de ses gymnastes, l'Ensemble n'en comptant du coup plus que quatre. Les exercices étaient plutôt solides, notamment le 2^e, et le pôle s'offrait 36.325 pts. Calais a montré un visage régulier mais commet quelques fautes (32.800 pts) tandis que

Strasbourg, auteur d'un bon 1^{er} passage, s'est totalement écroulé sur son 2^e (31.425 pts). Aix-en-Provence a sorti le grand jeu mais les notes (36.550 pts) sont légèrement en-deçà de celles du 2^e Ensemble d'Evry (37.750 pts), régulier sur chacun de ses passages et qui s'invite finalement sur la 3^e marche du podium. De quoi faire de ce pôle l'une des références en Coupe Villancher !

L'Est en force en Divisions Critérium

En Division Critérium 1, on a assisté à un beau tir groupé des clubs de la zone Est. Thionville s'empare en effet de l'or en Benjamins, l'argent en Minimes et le bronze en Cadettes. Strasbourg n'est pas en reste (3^e en Benjamins et 2^e en Senior), ni même Pfstatt, 1^{er} en Minimes et 2^e en Cadettes. Villeneuve d'Ascq



LE FLASH MOB FAIT DU BRUIT

Par trois fois le Flash Mob spécial « Championnats du Monde de Montpellier » a été dansé. Trois moments forts, plus appréciés les uns que les autres, qui ont fait des émules, tant sur le praticable que dans les gradins ! Un beau succès qui se terminera en septembre prochain à Montpellier.